
　国際ロータリー第2770地区第10グループ

　　　例会数　　  例会日 　　　会員数 　　出席数　 欠席数　　 免除　　 M U 　　出席率

　　第1398回 　07月07日 　　18名 　　　12名　　  06名 　　 2名 　　　 3名 　　93.75％

　　第1397回 　06月28日 　　20名 　　　14名　　  06名 　　 2名 　　　 -名 　　77.77％

　　第1396回 　06月16日 　　20名 　　　11名　　  09名 　　 4名 　　　 -名 　  68.75％

田中欣一
片野会長・清水幹事就任おめでとうございます。、変則的なセミナーなど、ロータリーの改革

が否応なく始まります。みんなで力を合わせて乗り切っていきましょう。

宮田　博
前年度の谷津・片野年度の3月4月5月は新型コロナウイルスのために例会が開催できず残念で

した。今年度の片野・清水年度が無事船出出来ました。頑張ってください。

見付春雄 片野・清水年度いよいよスタートですネ、コロナに負けない様ガンバロー

奉仕の理念とは、32年間RI事務総長を勤めたチェスリー・ペリーが解説した「他人を思いやり、他人の為

になるという考え方」です。クラブ単位で奉仕の理念を実践するということは、2019年から5年間の活動を

方向付けるRIの戦略的優先事項（行動計画）のローテーションをスタートさせ、クラブの向上を図ることで

す。 と言っております。

今年一年間宜しくお願い申し上げます。

会長　片野秀臣　幹事　清水浩子
　TEL 048-934-9116　FAX 048-934-9335

　　Mail:mchuohrc@maple.ocn.ne.jp

片野・清水年度初例会　6.7月結婚誕生卓話:　　　篠田和男・見付春雄

本日のお客様：ボーイスカウト三郷市連絡協議会　会長佐藤裕之様　事務局長　柏倉満様

　2770地区中里公造ガバナー「新たな機会へのチャレンジで、クラブに活力を！」

ホルガー・クラーク
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本日のSAA 篠田和男

週　報
　会報委員会委員長　田中朋之

委員　田中欣一・宮田　博・沖良男

国際ロータリー会長 　事務局〒341-0044三郷市戸ヶ崎2299

菅谷直人

最終親睦例会では娘に発表の場を与えていただき有難うございました。とても緊張していまし

たが、なんとかやり切ったようです。皆様に大変感謝していて本当にありがとうございました

と言っていました。

篠田和男
昨今のコロナ禍に加えここの所の梅雨末期の九州地方の豪雨により各地で甚大な被害が出てお

ります。被害にあわれました皆様には心よりお見舞い申し上げます。

加藤地次
お客様ようこそいらっしゃいました。いつも縁の下の力持ちでありがとうございます。　今年

度は出席率を良くして改めてロータリー精神を学びたいと思っています。

谷津茂男
今日から片野会長清水幹事一年間宜しくお願いします。今宵は七夕ですが大雨警報が出るよう

な最悪な天気になってしまい残念です。早く回復してくれることを祈っています

2020－2021年度のホルガ―・クナークRI会長は、今年1月に米国サンディエゴで開催された国際協議会

で、次年度RIテーマとして、「ロータリーは機会の扉を開く（Rotary Opens Opportunities）を提示しま

した。

「扉の向こうには様々な奉仕の機会が存在する。それは、私たちロータリアンが自分を磨くための新しい環

境や学びの機会であり、困っている人々のために役立つ機会でもある。そのような機会の扉を個人やクラブ

単位で積極的に開いていこう。」というメーセージであると解釈されたとのことです。

2020－2021年度は「クラブが主役となり、奉仕の理念の実践を！」を提示しました。

その他ニコニコ協力者：　市川文雄

  ●　出席報告　　　　　　　　　　　　　　　　出席副委員長　　　　　見付春雄

ロータリークラブ活動においても例外ではなく、前年度活動が大きく停滞しました。 

終息の見通しが立たない状況で2020－2021年度の活動がスタートしますが、このような時期に会長をお引

き受けすることに、大きな不安と責任の重さを感じています。会員の皆様のお力添えを心からお願い致しま

す。

会　長　挨　拶　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　片野秀臣

武漢から端を発した新型コロナウイルスの感染は世界に拡大して、社会経済活動に深刻な影響を与えていま

す。

　片野秀臣会長方針　「奉仕を通じて新たなチャレンジを」

たまたま子供にも恵まれ娘3人、せがれ1人という家族です。うちのやつは体調を崩

して出歩くのが大変ですが、先日政府から一人10万円のお手当が出るというので数

えてみたら私と家内で20万、子供4人夫婦で80万円、孫が全部で9人90万円占めて

190万円頂きました。家族が多いのもいい事があるんですね。孫が上が24歳なので

ひ孫が見れるのかなと思っています。今は会社はせがれに任せています。自分の体

は工事にはつきものの脊柱管狭窄症で5年患っています。歩くのがきついです。手術

も考えましたがまだ様子を見たほうがいいという事です。片野さんコロナで大変で

すが頑張ってください。

片野秀臣 今年1年よろしくお願い致します。

清水浩子

初めての幹事という例会で緊張気味でしたが皆様の暖かい気持ちが伝わるように感じました。

一年間皆様のお役に立てるように頑張ります。三郷中央ロータリークラブを盛り上げたいと思

いますのでご協力よろしくお願い申し上げます。

加藤英泉
片野清水年度の船出おめでとうございます。今日は七夕様、お星さまにも一年の無事をお願い

し楽しい例会をしましょう。

浜田一夫 片野会長、清水幹事1年間宜しくお願いします。
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①

②

③ 会員増強維持部門セミナーご案内

④ 財団室ニュース7月号受領　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　配布

⑤ 新型コロナウイルスに対する埼玉県への支援金ご協力の御礼とご報告　　　　回覧

⑥

2

3

4

結婚・誕生　卓話　　7月2日誕生　　　　　　　　　　篠田和男

まず初めに自分の生い立ちからお話させて頂きます。生まれは市内番匠免で三人兄弟の長男として生まれま

した。小、中学校は現在の彦成小学校に6年間、北中学校に３年間通いました。高校は千葉県立国府台高等

学校という所に3年間通いました。なぜ千葉の高校に行ったのかというと姉がたまたま和洋女子高等学校に

在籍していたため、この高校の存在を知ったからだと思います。男女共学であり、割と校風も自由で更には

隣が女子高等学校ということもあり、とても楽しい高校生活だったと思います。

その後一浪して立教大学経済学部経営学科に入学しました。大学時代の4年間はというとあまり勉強したと

いう記憶はなく、ゴルフ同好会の仲間とよく遊んだという思い出があるくらいです。結局のところ一度も就

職することもなく家業であるお店を継ぐことになりました。今思うと少しの間でも就職して社会の厳しさを

知っておくべきだったと思います。

篠田さんが結婚の話でしたが、私は結婚するのが早くて24,5歳の頃でしたうちは青

森の田舎なんでおっかに出会ったのは八戸のスナックでした。俺東京へ行くからもし

一緒に行くなら4号線で何時何分に立っていれば乗せていくと言ってたらカバン2つ

持って待っていました。うちのやつは青森の六ケ所村、日本一裕福な村の生まれで今

に至るんですが東京にあこがれるのが田舎の人間ですが、行った先は群馬県の上越新

幹線のトンネル工事でしたそこで5年間ご飯炊きの人生でした。その後福島の新幹線

で5年間、そのあと東京に戻ってきました。

　　　　　結婚・誕生卓話　　　　6月13日誕生　　　　　　　　見付春雄

その頃自分の家には両親と祖父が一緒に暮らしていたので同居という高いハードルがありましたが何とかそ

こもクリアすることが出来結婚にこぎつける事ができました。今となっては妻には三人の子供たちの育児に

加え、祖父の面倒それに父親の面倒まで診てもらい感謝しかありません。

それでも今現在は周りの人に支えられながら、何とかセブンイレブンの経営を行なっているところです。こ

れからもなんとか会社を存続させ事業を継続出来たらいいなと思っています。

それから妻とのなれそめですが、たまたま近所の電気屋さんと飲みに行ったお店に同級生の女の子が何人か

と飲みに来ていました。その時の一人が現在の妻です。その当時は幼稚園の先生をしていて、私より5歳下

で二十歳を過ぎたばかりだったと思います。

何とかその場で電話番号を聞き出し、その後一月ばかりしてから連絡を取り交際が始まった訳です。妻はそ

の当時与野という所に住んでいましたのでよく車で通っていました。自分としてはその当時そんなに出会い

もあるはずもなく、当然結婚を意識していました。

日　時：2020年7月19日（日）第1部　対象者　会長・担当委員長　待機開始12：00より受付

　オンラインミーティング開始13：00　終了14：30

第2部	対象者　新会員（5年未満）セミナーを受けたい会員（会長推薦が必要です）

各クラブ2名程度の参加を御願い致します。  待機開始14：45より受付

オンラインミーティング開始15：30終了17：00　　　　場　所：Zoom　にて開催

参加者7/9締切

この度、ボーイスカウト活動に際しましては多

大なご支援を賜り厚く御礼申し上げます。ボー

イスカウトも野外活動及び団体行動が主体であ

る以上三密禁止処置に伴い3月以降活動を自粛

しております。今後ともよろしくお願い致しま

す。
佐藤裕之会長 柏倉満事務局長

三郷市内、その他からの報告

三郷市環境フェスタ中止並びに環境ポスター協賛のお願い　　　　回覧

他クラブ様からの報告

●第10G第１回会長幹事会(会議録）受領　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　回覧

我がクラブからの報告

　　お客様ご挨拶　　　　三郷市ボーイスカウト連絡協議会会長　　　　　　　　　　　佐藤裕之様

日　　時　：　2020年8月10日(祝・山の日)

【第1部】（対象者：クラブ会長・クラブ会員増強維持委員長）

Zoom入室開始：10時30分～　　点鐘：11時　　終了予定13時

　　【第2部】（対象者：入会3年未満の新会員）Zoom入室開始：13時30分～　点鐘：14時　終

了予定16時

内　　容　：　①委員会活動計画発表「会員の維持と増強」

②講演（北本RC　佐京 雄都会員）締切7/20

次週7月14日(火)は小島第10グループガバナー補佐と里見補佐幹事が表敬訪問に参ります。

全員出席でガバナー補佐をお迎えしましょう。

台北博愛RC様より新年度「賀電」受領

社        長  童志誠P Eddy　　秘   書   長  簡國欽PP Lucky

國際服務主委  杜益銘PP Oil            　暨全體社員   敬賀
2020-21年度　管理運営部門セミナー　開催のご案内

１・ガバナー事務所からの報告

第1398回　新年度第一例会　幹事報告　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　幹事　　清水浩子

ユーチューブ動画配信のご案内受領　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　


